
 

Le mot du Maire 

 

Cela fait sept mois que votre nouvelle équipe municipale est en 

place.  

En continuité avec les réalisations des équipes précédentes, nous 

avons essayé de mettre en place un certain nombre de petits 

projets attendus, tels que la sécurisation du stationnement, de 

nouveaux espaces de vie, une communication plus visible et une 

facilitation à la propreté.  

 

Notre intention est de poursuivre et de concrétiser toutes les 

améliorations qui seront proposées pour permettre à notre village 

d’être encore plus agréable et convivial. A ce titre nous sommes 

à votre écoute, notamment pour toutes les idées d’animation qui 

pourront prendre forme, une fois passée cette période  

contraignante de lutte contre la COVID-19.  

 

Le projet de nouvelle route d’accès sud va démarrer en janvier. Il 

sera terminé avant l’été. Le mazet et le lavoir de la source de 

Cannac deviendront un lieu de pique-nique et de balade à pied 

ou en vélo. 

 

Tout en continuant à respecter les règles édictées pour lutter 

contre la pandémie qui, jusqu’à maintenant heureusement, n’a 

affecté notre village que sous des formes bénignes, Le conseil 

municipal et moi-même  vous souhaitons de passer d’agréables 

fêtes de fin d’année.  

Portez-vous bien ! 

 

Le Maire, 

Michel DEBOUVERIE 
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Les actions réalisées 

 Sécurisation du parking de l’école 

 Marquages des places de parking rue de la Draille, rue des Aires Vieilles  

 Extension du parking de la Draille 

 Déplacement de la bibliothèque dans l’ancienne école (avec possibilité d’utilisation de l’élévateur 

pour personnes handicapées) 

 Mise en place de COMBAS POUCE 

 Améliorations sur la place du Souvenir (poteaux inox, traçage places, jardinières, miroir) 

 Aménagement des revêtements du jeu de boules et jeux d’enfants près du cimetière avec 3 bancs  

supplémentaires et une table de pique-nique  

 Un panneau « affichage associatif » et un banc près de la machine à pain 

 Déplacement du panneau lumineux pour permettre une meilleure lisibilité   

 Mise en place de 3 distributeurs de sacs à crottes  

 Nouvelle banderole lumineuse de fêtes de fin d’année à l’entrée du village 

 Démolition d’un muret pour élargir légèrement la rue de la Liberté 

 Installation d’un défibrillateur à côté de la machine à pain 

 

Les actions en cours 

 Réalisation de la nouvelle entrée sud du Chemin de la Source de Cannac en prolongement du  

Chemin de la Condamine. Mise en valeur du site de la source de Cannac, mazet et anciens lavoirs et 

accès par voies partagées vélo et piétons 

 Mise en place d’espaces fleuris sous responsabilité des voisins 

 Mise à disposition de deux nouvelles salles de réunion au premier étage de la mairie 

 Ravalement des murs autour du petit Foyer 

 Remplacement de l’abribus et déplacement du plan mis à jour du village sur la place de la Paille  

 Coussin berlinois à l’entrée sud du village 

 Sécurisation de la traversée de la D 999 venant de l’arrêt des cars liO140 (sous responsabilité du  

Département) 

 Nouveau site Internet de présentation de COMBAS 

 Réfection et amélioration de trois chemins ruraux (Cague-Renard, Bellegarde, Fontaude) 

 

Les projets pour les mois à venir 

 Réflexion sur les aménagements possibles de la cour de l’ancienne école pour en faire un espace 

festif et culturel à disposition de la commune et des associations 

 Maison d’Assistantes Maternelles dans les locaux du petit Foyer  

 Aménagement du Chemin de la Condamine entre l’Ecole et la nouvelle route du Chemin de  

Cannac  

 Etude d’opportunité sur des locaux de services ou commerces de proximité 
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Combas Pouce 

Le système de covoiturage « COMBAS POUCE » vers Sommières est disponible depuis deux mois. Il est  

gratuit. Il suffit de s’inscrire à la mairie pour obtenir son brassard vert « COMBAS POUCE » ou son 

macaron à mettre sur le pare-brise.  

Il s’adresse à toutes les personnes qui souhaitent se rendre à Sommières. Malgré une lettre 

personnalisée à chaque jeune de la commune âgé entre 15 et 20 ans, nous sommes un peu déçus du 

faible nombre d’inscriptions en tant que « passager », notamment des jeunes qui n’ont pas encore de 

voiture et/ou leur permis de conduire. Par contre, le nombre de « conducteurs » bénévoles est 

significatif, et nous sommes convaincus qu’il pourrait encore augmenter si le besoin se montre plus 

visible avec l’apparition de personnes placées devant la mairie ou sur la route des Mas portant un 

brassard vert « COMBAS POUCE » en attente d’une conduite vers Sommières. 

Inscrivez-vous en mairie. 

 

Lancement des travaux du chemin de la Source de Cannac 

Comme travaillé depuis plusieurs années par la municipalité précédente, les travaux vont consister en 

l’aménagement de 450 mètres de voirie entre la D164 (qui relie Combas à Fontanès/Sommières)  et le  

chemin de la Condamine (hangar communal).  

Une moitié est déjà goudronnée mais en mauvais état, l’autre moitié correspond à un chemin de terre 

existant qui passe devant le mazet et le lavoir de la source de Cannac.  

Ce nouvel accès Sud devrait permettre aux cars scolaires de ne plus passer par la rue centrale du  

village et de faire le tour dans un sens ou dans un autre selon l’arrêt de dépose devant la mairie ou  

devant la nouvelle école. Les travaux démarreront en janvier et devraient être terminés avant l’été. Le 

lavoir et le mazet seront mis en valeur, et des tables de pique-nique y seront installées.  

 

Défibrillateur 

Un défibrillateur vient d’être installé à côté de la machine à pain. Il nous a semblé que c’était l’endroit 

le plus central en cas d’urgence, car visible et accessible de la rue, du Grand Foyer, de l’école et de la 

mairie. 

Son utilisation est très simple et bien expliquée de manière sonore dans l’appareil. Il peut être utilisé en 

cas d’urgence cardiaque, par toute personne portant secours. 

Pour les personnes qui voudraient avoir accès à une mini-formation de cinq minutes, quelques clés USB 

sont disponibles en mairie pour que vous puissiez charger cette formation sur votre ordinateur. 

 

Lutte contre les déjections canines 

Un exemplaire de l’affichette « Interdit de laisser des déjections canines » est joint à ce bulletin.  

Vous pouvez l’apposer autour de votre maison ou la remettre (gentiment !) aux propriétaires de chiens 

qui ne la respecteraient pas.  

Trois distributeurs de sacs à crotte ont été installés dans le village (derrière l’église, au petit Foyer, et à 

l’angle des rues du Plan-de-Long, Aires Vieilles et Griffe).  

Nous en rajouterons à d’autres endroits s’ils font preuve de leur efficacité. Par ailleurs, nous rappelons 

qu’il est interdit de laisser son chien errer dans les rues.  

C’est affaire de respect des autres habitants de COMBAS n’appréciant pas de retrouver des crottes de 

chiens dans la rue et/ou devant chez eux.  
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Amélioration du réseau d’eau potable 

L'eau est une ressource importante pour Combas. Nous en avons à disposition et de très bonne  

qualité sous notre propre sol, nous en sommes fiers depuis de nombreuses années (siècles). Gaspiller 

cette ressource naturelle est alors très mal considéré. La commune n'est vraiment pas une bonne 

élève. Au cours des dernières années, notre rendement (ratio entre les volumes prélevés à la source 

et distribués aux particuliers) atteint difficilement les 70%. En clair, nous perdons un tiers de l'eau tirée 

de la source de Cannac. Les directives environnementales sont pourtant respectées, nous sommes 

dans la moyenne des petites communes rurales et cette perte est jugée comme acceptable. Mais 

nous pouvons faire mieux. Avec les aléas météorologiques si ce n'est climatiques, l'eau devient 

partout de plus en plus rare et difficile d'accès. D'autant plus que sur Combas et à de rares quartiers 

exceptés, toute la tuyauterie d'eau a moins de 20 ans.  

Un vaste programme a donc été engagé pour chercher, trouver, et améliorer le réseau d'eau  

potable. Un cabinet d'étude a été mandaté pour nous accompagner dans cette tâche, et les  

premiers résultats sont encore en cours d'analyse. Des fuites ont déjà été trouvées, des comptages 

jamais pris en compte sont ajustés (vannes pompier, bâtiments publics, etc.), du matériel  

défectueux est sans doute à changer. Ce rendement de 70% sera amélioré. 

 

Plan de l’ancien château de Combas 

Roland BONNAUD, en 

plus de faire don à la 

commune du terrain 

situé derrière les jeux 

d’enfants à côté du  

c i m e t i è r e  ( m e r c i  

infiniment pour ce  

magnifique cadeau !), 

a réussi à tracer sur un 

plan de Combas  

datant du milieu du 

X I X e  s i è c l e 

l‘emplacement de 

l’ancien château en 

rouge, celui de la zone 

fortifiée en bleu datant 

de 1364 et celui de la 

vieille muraille en vert 

datant de 1469 (voir 

image). Le château et ses murs de fortification ont été en grande partie démolis lors de l’attaque du 

29 juin 1569 par une armée de quatre mille fantassins et de trois cents cavaliers menée par Edouard 

d’Albert de Mondragon, Seigneur de Saint-André, gouverneur d’Aigues-Mortes et commandant du 

Bas-Languedoc. Combas était alors habité très majoritairement par des protestants. Le château et 

ses fortifications n’ont jamais été reconstruits, et lors de l’attaque du 5 juin 1703, les habitants  

catholiques s’étaient retranchés dans le seul bâtiment fortifié qui restait dans le village … et qui était 

l’église datant du XIIe siècle. Celle-ci était précédemment intégrée à la zone fortifiée autour du  

château, de même que l’ancien cimetière et l’ancien four à pain. 



 

    

La cabane de l’Eouze de Noémie, su le DFCI des Lens 

Comme vous pouvez le voir sur les photos ci contre, une capitelle (que nos anciens préfèrent  

appeler « cabane ») située à environ 1,3 km de la D999 en montant sur le DFCI 1 dans les bois des 

Lens a été complètement restaurée.  

La structure datait probablement du début du XVIIIe siècle et devait servir d’abri aux paysans ou  

gardiens de troupeaux de moutons ou de chèvres.  

Le dôme a été entièrement rebâti, et, en prime, l’équipe des anciens du village qui veulent rester 

anonymes (mais que beaucoup connaissent !) a réalisé une très belle terrasse qui, elle, n’est pas 

vraiment d’époque.  

Magnifique vue sur le village de cette terrasse ! Merci et bravo les anciens ! 

 

                                                                                                                     

 

 

 

 

   Avant la restauration 

 

 

       

    

 

 

 

 

 

 

 

 

                                    

 

  Après la restauration 
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Utilisation des déchetteries CCPS 

Les trois déchetteries de la Communauté 

de Communes du Pays de Sommières sont 

prévues pour  y apporter les encombrants. 

Une carte d’accès est disponible  

gratuitement à la mairie.  

Les poubelles collectives placées près du 

petit foyer, derrière l’église et près du  

hangar communal ne sont prévues, 

comme indiqués sur les panneaux  

d’information récemment posés, que pour 

les déchets d’ordures ménagères normales.  

En aucune façon, les poubelles collectives 

ne sont prévues pour les encombrants, qui 

doivent être amenés dans l’une des trois 

déchetteries de Calvisson, Sommières ou 

Villevielle/Junas.  

Merci pour votre civisme. 

 

 

Les écoles 

Pour cette année, les effectifs des écoles sont maintenus. 

 Ecole de Combas : 40 élèves répartis en 19 PS, 12 MS  et 9 GS. 

 Ecole de Fontanès : 68 élèves répartis en 20 CP-CE1, 27 CE2-CM1  et 21 CE1-CM2. 

Suite à la mutation de Mme QUISSAC, deux nouvelles maîtresses ont intégré l'école de Fontanès :  

Mme Mathilde MICHEL et Mme Fanny PASSET qui s’occupent de la classe des CE2-CM1. 

Cette année encore, l’école a dû s’adapter au nouveau protocole du COVID : port de masque  

obligatoire en primaire, bien respecté par les enfants, gestes barrières, non brassage des classes pendant 

le temps de récréation. 

Compte tenu du contexte aucun projet pédagogique -sortie- n’a été programmé. 

Toutefois, la visite du Père Noël a été  maintenue le vendredi 11 décembre pour la distribution des  

cadeaux, suivi d’un goûter. 

Nous vous souhaitons à tous un joyeux noël et prenez soin de vous. 
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Bibliothèque et animations culturelles 

Nous remercions la CCPS pour les animations proposées aux écoles de Combas et de Fontanès.  

Malgré la crise sanitaire, en Septembre, avant le reconfinement, nous avons réussi à programmer 

pour les  élèves des deux écoles des  

animations  (enquête à la médiathèque, la 

marchande de mots, yoga  massage pour 

l’école  de Fontanès,  éveil musical et yoga 

massage pour l’école de Combas).  

Animations appréciées par tous. 

La CCPS a également  souhaité maintenir le 

spectacle de Noël,  offert aux enfants de 

l’école maternelle (Boucle d’or et les trois 

ours), qui  cette année encore, a  enchanté 

petits et grands.  

La bibliothèque vous accueille dans  les  

nouveaux locaux, derrière la mairie, avec  

toujours un choix de livres  renouvelé   

régulièrement, par le passage du bibliobus et 

par l’achat plusieurs fois par an de  

nouveautés, romans, documentaires,  

développement personnel , livres pour enfants 

et adolescents etc … 

Les conférences sur l’art présentées par  

Isabelle Mas n’ont pas pu avoir lieu cette  

année.  Nous espérons pouvoir  

reprogrammer ces séances l’an 

prochain. L’agenda sera affiché à 

la bibliothèque. 

Les horaires d’ouverture de la  

bibliothèque sont restés les 

mêmes : 

 Mardi de 17h à 18h30 

 Vendredi de 17h à 19h30 

 

Toute l’équipe vous souhaite des 

bonnes fêtes de fin d’année et de 

bonnes lectures. 
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Association des Parents d’Élèves - A.P.E 

Cette année avec le protocole sanitaire et les différentes contraintes, l’équipe de L’APE de Combas

-Fontanès a organisé des actions pour récolter des fonds pour les 108 élèves des écoles de Combas 

et de Fontanès. 

Début Novembre, L’APE a organisé une opération vente de  

chocolats « initiatives chocolats » ainsi qu’une opération vente de 

sapins de Noël livrés à Combas et Fontanès début décembre par 

l’équipe de l’APE. Au début des vacances de la Toussaint, nous 

avons glissé des bons de commande pour les sapins et les  

chocolats dans toutes les boites aux lettres des villages de 

Combas et de Fontanès, en espérant récolter des commandes  

externes aux parents d’élèves, mais malheureusement cela n’a 

pas eu le succès escompté. 

Le vendredi 11 Décembre 2020 à l’école de Combas, les maternelles ont eu un spectacle de Noël 

« Boucle d’or et les 3 ours » par Marie VIDAL organisé par la  

bibliothèque de la CCPS. A 15h30, ils ont eu la chance d’apercevoir le 

si attendu Père Noël. Celui-ci, malgré la pluie glaciale, a apporté deux 

cadeaux communs aux deux classes de maternelles achetés chez les 

commerces locaux (Gulude à Sommières) grâce aux subventions de 

Noël des municipalités. Des paillettes dans les yeux, les enfants de  

maternelle ont  enchainé par un goûter collectif. En raison des  

protocoles sanitaires stricts, cette année, les parents n’ont  

malheureusement pas pu venir assister à toutes ces animations mais 

l’équipe de l’APE a pu leur transmettre quelques photos. 

Le 18 décembre 2020, ce sont les primaires de Fontanès qui ont reçu 

chacun un cadeau individuel - acheté chez Gulude pour les CE1 à CM2 et chez Atelier Déco  

Conception à Parignargues pour les CP - suivi d’un goûter offert en partie par un papa boulanger, 

qui s’est gracieusement proposé de préparer 120 fougasses. 

 

Nous remercions tous les parents d’élèves qui ont participé aux 2 opérations de noël, les maires des 

deux communes pour les subventions ce qui nous a permis de soutenir les commerces et artisans de 

la Communauté de Communes du Pays de Sommières et bien entendu les maitresses, le personnel 

pédagogique et scolaire et M. BARCELLS. 

L’APE ne peut évidemment pas exister sans bureau mais également 

sans l’aide précieuse des parents d’élèves des écoles de Combas 

et Fontanès. Nous vous souhaitons de belles fêtes de fin d’année 

2020, année marquée par de nombreux rebondissements. 

 

Bureau de l’APE 2019-2020 : Raphaël ANTON (Président), Laura  

PENA (Trésorière) et Sophie VILLENEUVE (Secrétaire). 

Vous pourrez nous contacter sur ape.fontanes.combas@gmail.com 

ou sur le 06 65 69 42 84 

Il existe une page Facebook de l’APE :  ape combas-fontanes  

mailto:ape.fontanes.combas@gmail.com
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Association Sportive Combassole 

Inutile de vous rappeler que la situation sanitaire de notre pays impacte fortement notre vie  

quotidienne et par conséquence notre vie associative. 

Malgré tout, l’ASC a tout fait pour garder son activité basée autour du sport, de la convivialité et de 

l’animation. 

 

Notre randonnée VTT annuelle ouverte à tous publics a bien eu lieu cette année fin septembre 

comme prévu initialement. Les bénévoles ont répondu présent pour une organisation allégée.  

En effet, aucun ravitaillement sur le parcours et à l’arrivée n’a été mis en place. Notre traditionnel 

accueil très apprécié par les randonneurs a été annulé. Ce rendez-vous maintenu nous a permis de 

faire connaitre nos parcours à des nouveaux participants et de garder en mémoire notre date de fin 

septembre. Au total 640 vététistes et une quarantaine de marcheurs se sont retrouvés sur les sentiers 

de notre village. 

Nous avons dû reporter notre projet de déjeuner sur la place de l’église. Une nouvelle date sera  

programmée dès que la situation sanitaire nous le permettra. 

 

En attendant, l’activité sportive reprend au rythme du déconfinement.  

En espérant que l’année 2021 débute dans de meilleures conditions, toute l’équipe de l’ASC vous 

souhaite une excellente fin d’année.   

 

Facebook : vélo club de Combas 

Renseignements : Hugues RUBIN au 06 76 94 94 92 et Francis LUCONI au 06 24 57 19 92 

Sportez vous bien ! 



Tennis Club du bosquet 

Suite à l'épidémie de Covid-19 et aux mesures prises par le gouvernement, cette année 2020 restera 

pour le Tennis Club du Bosquet une année blanche.  

La journée vente des cartes, le tournoi estival, et autres événements que nous organisons  

habituellement au sein de notre commune n'auront pu avoir lieu dans ces circonstances  

particulières. 

Simplement à noter qu'une nouvelle fois, certaines parties du grillage clôturant le court ont été  

vandalisées. Et afin d'éviter toutes dérives, elles ont été rapidement remises en état par nos soins. 

A savoir que les cartes d'adhérent 2019/2020 resteront valides pour ce début d'année¸ et le court  

sera bien entendu ouvert à tous les adhérents. Le planning hebdomadaire est accessible comme 

toujours sur le panneau d'affichage à l'entrée. 

Nous souhaitons à toutes et à tous de bonnes fêtes de fin d'année, et espérons vous retrouver très 

vite. 

Sportivement, le bureau. 

 

Gymnastique de Combas 

Tout d'abord, nous remercions la mairie pour son soutien. 

Suite au reconfinement, nous avons dû arrêter les cours mi octobre. Nous attendons avec  

impatience de reprendre en janvier, si tout va bien, et de vous retrouver tous en pleine forme. 

Bonnes fêtes de fin de d'année à tous. 

Sportivement 

Sylvie et Muriel  

 

Les deux sources 

Notre année 2020 a été bien compromise (Covid 19) pour organiser toutes nos festivités. 

Nous vous donnons rendez vous l’année prochaine fin  janvier pour notre Assemblée Générale. 

Votre conseil d’administration vous souhaite de passer de bonnes fêtes de fin d’année. 

 

Club taurin  

Chers Combassols,  

Après une année 2020 compliquée, nous espérons enfin faire vivre le Club Taurin LOU CAÏAU à  

travers différents événements.  

Nous remercions toutes les personnes qui ont contribué à notre association et bien sûr leurs  

cotisations seront valables pour l’année 2021. 

Les membres du bureau vous souhaitent de bonnes fêtes de fin d’année, prenez soin de vous.  

A L’AN QUE VEN 
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Cet article régulièrement édité, reflète non seulement l’état civil de notre commune mais aussi,  

lorsque nous en sommes informés, toutes les annonces qui peuvent être nos joies ou nos peines.  

Ainsi n’hésitez pas, si vous le souhaitez, à nous en faire part. 

  

 

 Naissances 
 

  Maïwenn, Irys BOUCHET      née le 17 février à Nîmes 

  Carla, Camille, Nairobi TUFFERY     née le 3 mai à Nîmes 

  Clémence, Sylvie, Lise DÔ      née le 18 juin à Nîmes 

  Pablo, Jacques MONJIOLS      né le 10 juillet à Nîmes 

  Kenzo, Didier MONJIOLS      né le 10 juillet à Nîmes 

  Célio BROULHET        né le 13 août à Montpellier 

  Léane COLLET LENTRETIEN      née le 15 octobre à Nîmes 

  Guilhem VIEILLEDENT COTTIN     né le 23 octobre à Nîmes 

  Jules, Laurent, Michel AYNARD     né le 13 décembre à Nîmes 

 

 

 

 Mariages 

 
  Fanny LENTRETIEN et Romain GUYOT     20 juin à Combas 

  Gaëlla VILERS et Alexis VITOU      8 août à Beaulieu 

  Laure SOUREZE et Alexandre BRIGNANO    5 septembre à Combas 

  Aurélie LAUDE et Steen BOUCHET     24 octobre à Combas  

 

  
 

 Décès 
 

  Louis LAGET        4 janvier à Nîmes 

  Jean-Pierre ALISON       22 février à Nîmes 

  Eric RODRIGUEZ        7 juillet à Nîmes  

  Corinne MELLAREDE       17 août à Montpellier 

  Barbara MELLAREDE       29 septembre à Combas 
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Mairie 

Le secrétariat de mairie est désormais ouvert du lundi au vendredi de 8 h à 12 h, ainsi que de 14 h à 

16 h les lundis, mardis, jeudis. 

Tel : 04 66 77 80 28 - fax : 04 66 77 86 76 - combas.gard@orange.fr 

 

Pendant la période de fin d’année la mairie sera fermée du 24 décembre 2020 au 31 décembre 

2020. 

Monsieur le Maire reçoit sur rendez-vous. 

 

Inscription sur les listes électorales 

Nous vous encourageons à être inscrits sur les listes électorales, notamment les nouveaux arrivants sur 

Combas. 

Les inscriptions se font au secrétariat de la Mairie aux jours et heures d'ouverture au public. 

 

Recensement militaire 

Le recensement militaire est obligatoire pour les jeunes filles et jeunes garçons de nationalité  

française âgés de 16 ans. Faites-vous inscrire à la mairie, le mois de votre 16ème anniversaire, en  

présentant votre carte nationale d’identité et votre livret de famille.  

Une attestation de recensement vous sera alors remise, il est primordial pour vous de la conserver. 

En effet, cette attestation vous sera réclamée si vous voulez vous inscrire à tout examen ou concours 

soumis au contrôle de l'autorité publique (CAP, BEP, BAC, permis de conduire et  

même conduite accompagnée). Elle vous permettra également de faciliter votre inscription sur les 

listes électorales à 18 ans pour être électeur. 

 

Communication 

De façon à améliorer la communication, plusieurs actions ont été engagées : 

 Mise en place de la diffusion « info-combas » à condition que vous ayez envoyé ou donné votre 

adresse mail (il n’y a encore que 150 adresses mail dans notre répertoire).  

       Pour ceux qui n’ont pas encore donné leur adresse mail à la mairie, n’hésitez pas à le faire. 

 Nouveau site Internet en cours. 

 Déplacement du panneau lumineux et amélioration de la présentation sur 2 ou 3 pages  

d’informations qui tournent toutes les 5 secondes. 

 Panneau d’informations Associations à côté de la machine à pain 

 Pour les utilisateurs de Facebook, Stéphane Darras a également mis en place un site « habitants 

de Combas »  pour échanges entre Combassol(e)s 


